

# L'EDITORIAL DU REDACTEUR EN CHEF

La formation continue fait désormais partie des missions de base des institutions académiques.

L'accumulation de connaissances à un rythme très rapide, la péremption inéluctable des certitudes scientifiques d'hier, imposent la généralisation de ce que les anglo-saxons appellent le " *life long learning* ", que nous intitulerons, avec Jean Fourastié, l'" université viagère ".

Les associations professionnelles sont souvent tentées de s'arroger la mission d'organiser la formation continue, comme d'ailleurs certaines sociétés privées, qui se spécialisent dans l'organisation de cours aussi superficiels qu'exotiques. L'Université doit à cet égard demeurer vigilante, car seul l'encadrement académique garantit la qualité scientifique et l'indépendance des cours.

L'A.M.U.B., œuvrant de concert avec les services facultaires et hospitaliers de notre vaste réseau, peut se prévaloir d'une longue expérience de formation continue, dont la pérennité et le succès des Journées d'Enseignement Postuniversitaire constituent le vivant témoignage.

Puisse le présent numéro de la *Revue Médicale de Bruxelles* répondre aux aspirations des étudiants jeunes et moins jeunes (ne restons-nous pas éternellement des étudiants ?) en fixant sur le support écrit les cours auxquels ils auront assisté, et aussi diffuser auprès de nos lecteurs le contenu de cet enseignement.

S. Louryan